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Abstract (en)
The photo frame has a frame (1) and a removable flexible metallic bar (2) which holds the glass in the frame. A removable support foot (3) has a
top part (30) and a base (31) which are hinged together. The top part has two pairs of parallel slots (34, 36) in its sides which hold the bar in two
positions of the foot. The foot has a central transversal bridge (33) which holds the bar when it is along the foot's longitudinal axis. Two projections,
on either side of the bridge, hold the bar when it is along the foot's transversal axis.

Abstract (fr)
Porte-photos de bureau et mural comprenant un cadre (1), une traverse postérieure métallique (2) en forme de lame, élastique, amovible, pour
la fixation de la plaque de verre (5) dans le cadre (1), un élément postérieur de soutien (3) amovible, avec une téte (30) et un pied (31) articulés
entre-eux par une charniére (38), la téte (30) dudit élément de soutien (3) est pourvue de deux paires de fentes (34,36) juxtaposées entre-elles et
paralleles respectivement aux cotés longitudinaux et transversaux de la téte (30) et qui sont destinées a recevoir traversante et avec précision ladite
traverse en forme de lame (2) suivant les deux directions axiales de I'élément de soutien (3) et en ce que le pied (31) dudit élément de soutien (3)
est pourvu, sur sa face externe, d'un pontet (33) transversal central qui est destiné a recevoir, passante et avec précision, ladite lame (2) lorsque
celle-ci est appliquée orientée suivant I'axe longitudinal de I'élément de soutien (3) et de deux saillies (35), symétriques par rapport audit pontet (33)
et alignées avec celui-ci, lesquelles sont destinées a constituer des butées inférieures pour ladite lame (2) lorsque celle-ci est appliquée orientée
suivant |'axe transversal et au-dessous de I'élément de soutien (3).
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